

Aragón-Info, miércoles 27 de octubre del 2.004

Modelo de alegación al azud del Ebro que hay que presentar urgentemente (ultimo día 28 de octubre) en la Confederación Hidrográfica del Ebro. Con el fin de conocer el número de alegaciones se recomienda ir a un organismo publico y presentar el escrito junto con una copia en el registro. Según la ley de Procedimiento Administrativo están obligados a aceptar el escrito y a sellaros vuestra copia.

Reenviar este mensaje a toda vuestra lista de contactos.

SR. PRESIDENTE DE LA CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL EBRO
Paseo de Sagasta, 26-28 Zaragoza

D. con DNI y con domicilio a efecto de notificación en la calle de , expone que:

Habiendo consultado el EIA del proyecto de azud para estabilización de la lámina del río Ebro a su paso de Zaragoza con aprovechamiento hidroeléctrico anunciado en BOE de 4 de octubre de 2004.

Considerando que el Ebro es un río de régimen mediterráneo de caudal irregular que ha sido tradicionalmente muy regulado y explotado, estando su dinámica natural profundamente modificada, y que el nuevo azud incrementará esa alteración,

Considerando que el fluir de un río es la prueba más palpable de que está vivo y en ese fluir reside la belleza del mismo y la garantía de que mantiene los parámetros que garantizan el mantenimiento de los procesos biológicos,

Considerando que el EIA reconoce una afección negativa a los aliviaderos de la red de saneamiento de Zaragoza y a sótanos de edificios (pag. 38),

Considerando que el EIA reconoce un importante impacto directo y permanente sobre la vegetación de ribera por eliminación de la misma-durante las obras, en una vegetación que ya “se halla en claro estado de regresión” (pag. 66)

Considerando que el EIA reconoce que la lámina de agua embalsada supondrá variaciones de las condiciones naturales del río con impacto negativo de tipo directo y permanente (pag. 66),

Considerando que el EIA reconoce que la regulación de caudal aguas abajo del azud generará un impacto negativo directo y permanente sobre la vegetación que posee “formaciones riparias de calidad, que verían modificada su composición y estructura como consecuencia de la modificación de las oscilaciones naturales de caudal de agua y sedimentos” (pag. 67),

Considerando que el EIA reconoce por la regulación de caudal aguas abajo del azud un impacto sobre la fauna negativo, irreversible y acumulativo (pag. 70),

Considerando que el EIA reconoce que en la fase de explotación las afecciones sobre el paisaje afectarán a “formaciones vegetaciones de gran calidad y de alta contribución a la calidad paisajística aguas debajo de la desembocadura del Gállego” (pag. 74),

Considerando que el EIA reconoce que en la fase de explotación se afectará el LIC Sotos y Mejanas del Ebro, en especial sobre el denominado Soto de Cantalobos (pag. 75),

Considerando que el EIA adolece de serias deficiencias ya que:

No ha inventariado ni estudiado los invertebrados acuáticos del Ebro en el tramo afectado y, en especial, los moluscos. Este hecho es grave ya que el municipio de Zaragoza contiene poblaciones de Margaritifera auricularia, especie en peligro de extinción.

No prevé los efectos que tendrá la obra sobre la especie invasora Dreissena polymorpha, mejillón cebra, que en pocos años es previsible alcance el tramo en estudio.

Considerando que no se valora suficientemente las afecciones sobre garajes y otras construcciones humanas que ocasionará la elevación permanente del nivel freático, el cual ya causa problemas en caso de aguas altas en épocas de avenida, que tienen una duración breve y pasajera,

Considerando que no se valora suficientemente el efecto de la acumulación de sedimentos por encima del azud y las consecuencias de la eutrofización de las aguas, con probables problemas de olores,

Considerando que no se valora suficientemente el impacto que tendrá la lámina de agua sobre la fauna (garza real y limícolas, por ejemplo) que actualmente aprovecha las aguas someras actualmente en el tramo del río que quedará inundado y que serán desplazadas,

Considerando que el plan de recuperación de riberas debe ser anterior a la construcción de un azud,

Considerando, en suma que son mucho mayores los impactos negativos que los beneficios derivados del uso lúdico de la lámina de agua,

Y recordando que el paisaje de playas y barras con gravas que presenta el río es un paisaje natural y propio,

Es por lo que solicitamos la retirada integral del proyecto de azud y central hidroeléctrica.

En Zaragoza a 20 de octubre de 2004

@@

Cerca de una veintena de miembros y simpatizantes de Ecologistas en Acción han protagonizado un acto esta mañana en la sede del Servicio Provincial de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón en Huesca. Los activistas han colocado una pancarta en la entrada del edificio con el lema "POR UNA MAYOR REDUCCIÓN y correcta gestión DE LOS RESIDUOS", han depositado un muñeco realizado con residuos de envases que portaba otra pancarta con el lema "A POR EL RESIDUO CERO" y han vertido una cantidad importante de éstos en las escaleras de acceso al edificio. Posteriormente 2 portavoces se han entrevistado con el Jefe de Servicio Provincial, al que le han hecho llegar algunas de sus propuestas, que se recogen en el comunicado adjunto:

Para fotos: huesca@ecologistasenaccion.org

Para mayor información: Rosana (686232989)

NOTA DE PRENSA

Huesca, 26 de octubre de 2004

Ante el nuevo Plan Integral de Residuos (2004-08) URGEN POLÍTICAS DE REDUCCIÓN DE LAS BASURAS

El Gobierno de Aragón ha sacado a información pública el Plan Integral de Residuos 2004-08; sin embargo, ese Plan aglutina un conjunto de errores que desde Ecologistas en Acción queremos exponer:

El Plan nace como continuación de otro anterior cuyos objetivos quedaron ampliamente incumplidos (por ejemplo, Plan Nacional de Residuos Urbanos 2000-2006 donde indicaba que en el año 2002 se mantuviera la misma producción de basuras que en 1996). En el nuevo texto, seguimos echando de menos una mayor incisión en la finalidad de Reducir la cantidad de los residuos, en lugar de extendernos en la posterior gestión de recogida. Hasta la fecha ninguno de los objetivos marcados en planes anteriores se han cumplido, por el contrario, la producción de residuos continúa aumentando año tras año: La realidad es que generamos el doble de basuras que hace diez años.

No se definen políticas económicas, ni fiscales acordes con una política que nos llevara a la reducción en cantidad y toxicidad de los residuos que se generan, limitándose a regular sistemas de vertido y a plantear objetivos mínimos o máximos de reciclado que no logran reducir esa cantidad. Por otro lado, la presión de los grupos empresariales sigue hipotecando las políticas de reducción de envases, el uso de sustancias peligrosas en la industria, así como la recuperación y compostaje de todos los biodegradables.

La tendencia de futuro debe ir encaminada al residuo cero, cambiando la concepción del residuo de la realidad actual: de considerarlo algo para eliminar a verlo como un recurso material, teniendo como meta el aprovechamiento íntegro de los residuos como materia.

Para alcanzar ese fin es preciso que los costes ambientales y sociales de la generación y tratamiento de los residuos recaigan sobre sus responsables-productores y no sean asumidos por el resto de la sociedad.

Del total de la bolsa de la basura el 36% son envases, y casi la mitad materia orgánica que podría recuperarse para compost con una separación en origen. Del resto, sólo recuperamos el 28% del vidrio o el 14.35% del papel, mientras que plásticos y metales sólo se recogen en Zaragoza, Borja y Bajas Cinco Villas. Con el grave perjuicio de que estamos incinerando esos envases, en lugar de reciclarlos, provocando la emisión de toxinas y la contaminación atmosférica.

Hemos de recordar que las directivas comunitarias contemplan para un futuro inmediato la recuperación del 60% en vidrios y papeles, del 5% de metal y del 22,5% en plásticos. Unas cifras de las que estamos muy lejos.

El Plan del Gobierno de Aragón en términos generales se queda corto, no se trata de erradicar los riesgos sanitarios y ambientales, sino en la reducción y máximo aprovechamiento de los residuos. Es obligatorio caminar hacia la reducción de envases de usar y tirar, gravando su producción, incidir y penar el sobreempaqueado de los productos con tasas ambientales.

Por otro lado, es preciso extender la recogida selectiva en toda la Comunidad. Ampliar la red de puntos limpios (los 7 actuales son insuficientes), los contenedores para envases (amarillos) y el resto en todos los municipios aragoneses así como recuperación de la materia orgánica

Ecologistas en Acción – Huesca
Costanilla de Oteiza nº 1
Tlf: 974223255
huesca@ecologistasenaccion.org
www.ecologistasenaccion.org/aragon

@@

Solicitud de paralización de la ampliación de Formigal

26/10/2004

Amigos de la Tierra, Ecologistas en Acción, Greenpeace, SEO/BirdLife y WWF/Adena han remitido una carta al Presidente de Aragón, Marcelino Iglesias, solicitando la paralización inmediata de las obras que está realizando ARAMON en Espelunziecha (Sallent de Gallego, Huesca) y en todo el entorno de la estación de esquí de Formigal, principal ejemplo de otros proyectos que amenazan las montañas de Aragón. Además, estas organizaciones le han solicitado una reunión urgente para tratar estos temas.

Las organizaciones ecologistas le manifiestan en esta carta su preocupación ante las graves agresiones a las que se está sometiendo a las montañas de Aragón, especialmente por los proyectos existentes de construcción de nuevas estaciones de esquí y la ampliación de las existentes. Especialmente graves son las obras que ARAMÓN está llevando a cabo en Espelunziecha y en todo el entorno de Formigal. Unas obras que, al margen de consideraciones legales, suponen una agresión medioambiental sin precedentes a unas montañas - las aragonesas - caracterizadas hasta ahora por su buen estado de conservación. La presunta legalidad de las obras y el hecho de haber superado una Evaluación de Impacto Ambiental, no sólo no suponen ningún aval sino que ponen de manifiesto que se está desvirtuando el espíritu de la legislación básica ambiental. Un hecho éste agravado por los numerosos proyectos urbanísticos y de modificación de infraestructuras que son consecuencia directa o indirecta de estas actuaciones y que no están siendo adecuadamente evaluados al ser considerados de forma aislada e independiente cada uno de ellos.

En dicha carta se advierte a Marcelino Iglesias del riesgo de que el modelo seguido en Formigal se instaure en otros valles, dentro y fuera de Aragón, ya que los daños originados son de tal magnitud que han provocado rechazo y estupor a muchas de las personas que han visitado la zona, repercutiendo muy negativamente en la imagen turística de Aragón. La irreversibilidad de estas actuaciones va a suponer a largo plazo un duro golpe a la economía montañesa, entre cuyos principales activos se cuentan sin lugar a dudas sus paisajes y su patrimonio natural.

Por todo ello, las organizaciones ecologistas consideran esencial la paralización inmediata de las obras y la reparación de todos los daños ocasionados, a la vez que solicitan mantener una entrevista con Marcelino Iglesias lo antes posible con objeto de tratar la política de su Gobierno en relación con el esquí y la montaña.

@@

Asamblea birtual de SOA-STA

El SOA-STA (Sindicato Obrero Aragonés-Sendicato d'os Treballadors d'Aragón), fuerza sindical de los nacionalistas de izquierdas decidió en su última Maya Nazional hacer un llamamiento a las bases y simpatizantes de SOA y que fueran estos quienes decidieran a través de la página web del sindicato la postura definitiva de la organización en los foros de opinión oficiales.

Desde la Maya Nazional se creó que es necesario un amplio debate que permita una respuesta clara y contundente siguiendo lógicamente una línea antiliberal y anticolonial, buscando una Europa representativa donde los pueblos sin estado, como es el caso de Aragón, tengan un peso específico en la toma de decisiones que le afecten, y como no por una Europa Social donde el “estado del bienestar” prevalezca sobre la Europa del Capital y el “mercadeo” común eliminando la actual estructura mercantilista.

Para ello y en esta semana se colgara de la página web de SOA (www.soa-sta.com) la encuesta necesaria para emitir dicho sufragio interno y externo, abierto a toda la masa que apoya el proyecto de SOA.

La Maya Nazional de SOA-STA.

@@

SOA denuncia la desidia de los directivos de OPEL en Europa

El SOA-STA (Sindicato Obrero Aragonés-Sindicato d'os Treballadors d'Aragón), fuerza sindical nacionalista de izquierdas quiere a través de estas líneas manifestar su opinión sobre la situación generada con el futurible “expediente” regulador de empleo que puede afectar a mas de 600 trabajadores de la planta de Opel en Figueruelas:

Desde SOA-STA consideramos que la actual situación a la que se enfrenta la plantilla de obrer@s del sector del automóvil no obedece sino a la falta de profesionalidad de los directivos de OPEL que desde la instalación en Aragón de su planta no han cejado en amenazar con la desmantelación de esta industria que da de "comer" a mas de 200.000 obrer@s, directa e indirectamente, en nuestra nación aragonesa.

Es ya costumbre en esta empresa el cargar contra los obrer@s sus negativas cuentas, negociando periodo tras periodo convenios colectivos a la baja con el consentimiento de los sindicatos estatales que se olvidan de los duros años de lucha obrera en pos de la mejora de nuestra clase, que no olvidemos cada vez esta siendo mas atacada.

Cuando la situación laboral arrecia nos encontramos con más de lo mismo, la receta del neoliberalismo más recalcitrante aboga ahora por un nuevo recorte en las plantillas, y como no el sindicalismo domesticado de UGT, CCOO y OSTA ya se esta brindado a "negociar" la salida de los 600 trabajadores, igual que negociaron el “salvador” PLAN OLIMPIA que “rejuveneció la plantilla”, todo para no perder su status quo dentro de la empresa.

Para los afiliados de SOA en OPEL, la verdadera crisis de esta factoría planea desde hace ya tiempo por una falta de inadecuación al mercado del modelo estrella de Figueruelas, el Corsa, que a nuestro modo de ver no ha cuajado dentro del competitivo sector del automóvil mundial con un numero de vehículos importante en este sector del turismo pequeño a precios realmente asequibles. Si unimos la inversión realizada por la mercantil que pretendía amortizarla en un año de producción del nuevo producto nos encontramos con que lógicamente el resultado no podía ser otro que el de las Perdidas.

Luego señores directivos de OPEL paciencia y a trabajar de una manera honrada y seria, sin amenazas ni coacciones de ningún tipo, puesto que los obrer@s aragoneses bastante hemos hecho y hacemos ya consiguiendo que esta factoría sea la mas rentable de todo el continente europeo.

Como diría un compañero de tajo en alguna de las innumerables cadenas de montaje de Opel Aragón, "ante todo mucha calma", y como no mostrar también nuestra más amplia solidaridad con los trabajadores del resto de Europa y más concretamente con los obrer@s de las factorías de Opel en los lander alemanes.

Maya Nazional de SOA-STA.

@@

SOA denuncia la postura de la empresa INDITEX

SOA denuncia la postura de la empresa INDITEX frente a las vacaciones no disfrutadas ni abonadas en periodo de IT

El SOA-STA (Sindicato Obrero Aragonés-Sindicato d'os Treballadors d'Aragón), fuerza sindical de los nacionalistas de izquierdas, ha detectado entre los trabajadores y trabajadoras de PLATAFORMA EUROPA en situación de IT problemas a la hora de disfrutar de sus periodos vacacionales legalmente establecidos argumentando una “interpretación del convenio” que lleva a indicar que dicho periodo vacacional se encuentra incluido en el periodo de IT, lo que hace que dicha “interpretación” sea del todo favorable para los intereses de esta mercantil.

Desde el Rolde de l’Industria Química y Textil de SOA, se creó que es necesario una amplia campaña de formación e información de los compañer@s que prestan sus servicios en las instalaciones de esta empresa en PLAZA para que sus derechos no se vean del todo cercenados.

Desde los afiliados de SOA en INDITEX también se quiere hacer hincapié que toda esta situación se debe a la pasividad de un Comité de Empresa que actúa como testigo mudo frente a las “rebaxadas” de la patronal gallega y que se conforma con una subida de 100€ de salario bruto por un convenio de 3 años y sin ningún tipo de mejora social.

Para ello y en esta semana se pondrá a disposición de los afiliados, simpatizantes y demás trabajadores en INDITEX los servicios jurídicos de nuestra organización para que asesoren a estos compañer@s revisando toda su documentación laboral.

Chorche Gracia.
Secretario de Relaciones Socio-Políticas.

www.soa-sta.com

@@

Editado dossier sobre la polémica de Vicente Campo.

La Secretaría de Prensa y Propaganda de CNT-Huesca ha editado un dossier titulado "La polémica sobre el monumento a Vicente Campo vista a través de la prensa". El dossier, de unas 50 páginas, supone una recopilación de documentos periodísticos diversos (Diario del Altoaragón, Heraldo de Huesca, Huesca-Info) aparecidos desde que el alcalde de Huesca anunció la colocación de un conjunto escultórico en el Parque Miguel Servet en homenaje al ex-alcalde fascista Vicente Campo hasta que se hizo pública la anulación del proyecto por las críticas vertidas hacia la iniciativa del Ayuntamiento.

El desigual "combate periodístico" que se pudo observar en la prensa altoaragonesa es lo que recoge este dossier, ya que fueron precisamente las argumentadas y contundentes críticas en prensa las que consiguieron la paralización del monumento.

Para conseguir un ejemplar del dossier, hay que ponerse en contacto con CNT-Huesca (974 218269, cnt-huesca@llaveinglesa.com).

Huesca-Info
Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>
Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

“Documentales de otoño” en el C.S.A. Algarada

El Ateneo Libertario Ramón Acín y CNT-Huesca han organizado un ciclo de documentales para los sábados de noviembre. Los documentales se exhibirán a las 20.00 horas, y después de las proyecciones permanecerá abierto al público el C.S.A. Algarada.

“Documentales de Otoño”
Huesca, del 6 al 27 de noviembre de 2004.
Entrada Libre.

Las proyecciones tendrán lugar a las 20:00 horas en el Centro Social Anarquista Algarada, calle Vidania nº 11 (junto a la Plaza del Mercado).

- Sábado, 6 de noviembre: La Pelota Vasca, la Piel contra la Piedra.
- Sábado, 13 de noviembre: Casas Viejas, el Grito del Sur.
- Sábado, 20 de noviembre: Durruti en la Revolución Española.
- Sábado, 27 de noviembre: Fahrenheit 9/11.

Datos técnicos y sinopsis:

LA PELOTA VASCA, LA PIEL CONTRA LA PIEDRA.
Sábado, 6 de noviembre de 2004. 20:00 horas. CSA Algarada (Huesca)
Dirección: Julio Medem.
Año: 2003.
Duración: 115 minutos.

Sinopsis: Largometraje de género documental basado en entrevistas a casi setenta personas sobre el conflicto vasco. La intención es la de ofrecer, desde su diversidad, un retrato de los múltiples aspectos de un viejo problema. La actitud y el objetivo final es invitar al diálogo entre las partes, un necesario diálogo político que en estos momentos está totalmente bloqueado. Se parte de la idea de que, posiblemente, nadie puede ser dueño de la verdad absoluta, sino que ésta, aparte de definirse sólo en términos relativos, se encuentra fraccionada y diversificada en cada uno de los entrevistados. Se trata de dar la oportunidad, desde el respeto, a que cada uno tenga derecho a exponer lo que piensa y siente, con la sana sospecha de que todos son dueños, por lo menos, de una verdad parcial. Esta película-documental no se estrenó en Huesca.

CASAS VIEJAS, EL GRITO DEL SUR.

Sábado, 13 de noviembre de 2004. 20:00 horas. CSA Algarada (Huesca).

Director: Bernardo Martín Patino.

Año: 1996.

Duración: 62 minutos.

La represión, por parte de las fuerzas del orden al servicio de la República, de una rebelión campesina de corte libertario en la pequeña localidad gaditana de Casas Viejas, en 1933, es “reconstruida” a partir de testimonios, documentos y películas supuestamente recuperadas. Mientras varios historiadores ofrecen datos de los sucesos de sus antecedentes: paro, hambre, latifundismo, frustración de las esperanzas creadas por la proclamación de la república, los vecinos actuales del pueblo comentan viejas fotos y los descendiente de los protagonistas hablan de sus antepasados.

DURRUTI EN LA REVOLUCIÓN ESPAÑOLA.

Sábado, 20 de noviembre de 2004. 20:00 horas. CSA Algarada (Huesca).

Director: Paco Ríos.

Guión: Abel Paz y Paco Ríos.

Año: 1998.

Duración: 55 minutos.

Sinopsis: En el 68º aniversario de la muerte de Buenaventura Durruti, este documental biográfico nos habla de una de las principales figuras del anarquismo ibérico, que nació en León en 1896 y murió el 20 de noviembre de 1936 en Madrid.

FAHRENHEIT 9/11

Sábado, 27 de noviembre de 2004. 20:00 horas. CSA Algarada (Huesca).

Año: 2004.

Duración: 123 minutos.

Sinopsis: Michael Moore afronta una cuestión que afecta a los centros del poder en Estados Unidos. “Fahrenheit 9/11” toma como punto de partida la controvertida elección de George W. Bush en el año 2000 para seguir su ascenso de mediocre petrolero tejano a presidente de Estados Unidos y describir las oscuras relaciones de negocios entre su padre y la familia de Osama Bin Laden, poniendo de relieve que el poder y la riqueza del enemigo número uno de los estadounidenses han aumentado gracias a este vínculo. También se indaga sobre lo sucedido en Estados Unidos después del 11 de septiembre de 2001 y cómo la Administración de Bush utilizó el trágico ataque a las Torres Gemelas para su propio beneficio político.

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com